



まちの フォトNEWS

福もち獲ったどお〜&大抽選会 新年最初の運だめし！

元日の早朝、霞ヶ浦総合公園風車前広場で「福もち獲ったどお〜&大抽選会」が行われ、夜明け前から多くの人で賑わいました。皆さん、お餅のつかみどりや抽選結果に大盛り上がり。豚汁や甘酒などで体を温めて迎えた初日の出の瞬間、それぞれ写真を撮ったり手を合わせたりするなか、つちまるも新年の活躍を心に誓いました。（1月1日）



消防出初式 木遣り歌や梯子乗りに拍手！

新春の恒例行事である「消防出初式」がうらら広場や土浦港などで行なわれました。消防車両の分列行進や、土浦鳶職組合による木遣り歌、梯子乗りが披露され、梯子乗りで技が決まると拍手や感嘆の声が上がっていました。土浦港では、防災ヘリコプターと消防車による一斉放水が行われ、迫力ある放水の後にはきれいな虹が現れました。（1月5日）



どんど焼き 1年の無病息災を祈って…

だるまや松飾りなど、正月用品を燃やす「どんど焼き」が、晴天のもと桜川河川敷で行なわれました。高く積み上がった正月用品の山に火が放たれると、大きな炎が上がり、集まった多くの人から歓声が上がりました。火の勢いが収まってくると、配られたお餅を竹に刺して焼いて食べ、今年1年の無病息災を祈りました。（1月12日）



平成25年土浦市成人式 明日を担う新成人たち

新成人の門出を祝う「成人式」が市民会館で行なわれ、スーツや袴、色鮮やかな着物を身にまとった新成人1027人が出席しました。式典では、市長が新成人に向けてエールを送り、新成人代表の矢口幹也さんが親や恩師への感謝と新成人としての決意を述べました。式典後も、懐かしい旧友との話がつきない様子で、大いに盛り上がっていました。（1月13日）

